

## **Paulus Frauen-Gruppe**

Vor der Gründung der Paulus Frauen-Gruppe bestand 1x im Monat eine Gesprächsgruppe «Mütterkreis». Pfarrer F. Müller unterstützte die Frauen einen Verein zu gründen, mit dem Satz die Paulus Pfarrei brauche auch einen Frauen und Mütter Verein. Im Januar und Mai 1983 wurden Sitzungen der Vorbereitungsgruppe (die bestand aus 7 Frauen) abgehalten, es mussten Statuten erstellt werden, Flyer wurden kreiert und vor und nach der Messe an Frauen verteilt.

Am 16. August 1983 war die Gründungsversammlung an der 130 Frauen den Weg ins Pauluszentrum gefunden haben. In den Anfangszeiten wurde viel gebastelt und gestrickt, Kurse besucht, Exkursionen unternommen, Vorträge abgehalten, Neugeborene Kinder und deren Mütter besucht, Gottesdienste besucht und Rorate, 1985 kam die Kleiderbörse hinzu. Die Gemeinschaft wurde gepflegt.

Die Zeit hat sich mit den Jahren gewandelt, doch die Ziele sind immer noch die gleichen, die Pflege der Gemeinschaft, der Solidarität und der gegenseitigen Hilfe, gestützt von der Paulus Pfarrei. Ein wichtiger Bestandteil heute, ist die Geselligkeit, so versuchen wir jedes Jahr ein abwechslungsreiches Programm zu gestalten.